



NOTA DE PRENSA

MEJORANDO AGUA POTABLE EN LAS SABANAS, MADRIZ

El Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional a través de ENACAL, ejecuta el Proyecto de Mejoras del Sistema de Agua Potable de Las Sabanas.

El Proyecto, en fase de finalización, incluye: Instalación de 4,200 metros de tuberías, tanque de almacenamiento, obras civiles e instalación de una nueva planta potabilizadora.

La puesta en marcha del nuevo Sistema, Dios Mediante, en el próximo mes de marzo, permitirá mejorar el Servicio de Agua a unas 400 Familias (2,400 Herman@s) de esta ciudad.



Monto de inversión: 26 millones de córdobas financiados con fondos del Banco Interamericano Desarrollo (BID) y nuestro Buen Gobierno.

PLANTA DE TRATAMIENTO Y TANQUE DE ALMACENAMIENTO.



NUEVA PLANTA POTABILIZADORA.



NUEVA PLANTA POTABILIZADORA.



ENERGIZACIÓN.



ENERGIZACIÓN.

